



LA CALERA EN LA NOTICIA

ESCUELA DE VERANO ABRIRÁ SUS PUERTAS EL PRÓXIMO LUNES

A partir del próximo lunes 6 de enero, se comenzarán a desarrollar las "Escuelas Abiertas 2025", organizadas por el Departamento de Salud Municipal de La Calera. Se harán de forma gratuita y culminarán el 31 del mismo mes. Las actividades se llevarán a cabo en las escuelas Palestina y Josefina Huici. Este programa, que ya es una tradición en la comuna, está dirigido a niños entre seis a 14 años, con residencia en la ciudad. Cada beneficiario de este programa recibirá alimentación y será partícipe de diversas actividades culturales y recreativas como visitas a la piscina municipal y paseos a espacios naturales.

HAITIANOS CELEBRARON SU DÍA DE LA INDEPENDENCIA EN LA COMUNA

En muchos hogares caleranos -aunque sin la convocatoria de hace unos años- se celebró el Día de la Independencia de Haití, una de las ceremonias más significativas que se viven en ese país y que recuerda su revolución en contra del imperio francés. Como muchos migrantes haitianos han partido a otros lugares -incluso fuera del país-, los festejos no alcanzaron mayor repercusión, aunque igual se vivieron en sus comunidades. Se espera que, para el 18 de mayo, Día de la Bandera de Haití, vuelvan a hacer públicas sus hermosas celebraciones.

LLAMAN A DENUNCIAR TODO TIPO DE QUEMAS QUE PUEDAN PROVOCAR INCENDIOS

Con el lema "Prevenir es responsabilidad de todos", la Corporación Nacional Forestal (Conaf) se encuentra desarrollando una campaña destinada a denunciar las quemadas agrícolas, forestales o de desechos domiciliarios; además del uso de elementos que generen chispas, botar colillas de cigarrillos o dejar brasas encendidas. De esta forma, la comunidad ayudará a prevenir incendios forestales que pueden llegar a afectar a los hogares. Cabe consignar que hasta el 30 de abril no se podrá hacer ninguna quema agrícola, por lo que las denuncias en contra de los irresponsables se pueden hacer a los fonos 130 de Conaf, 132 de Bomberos, 133 de Carabineros y 134 de la PDI.

AUTORIDADES EVALÚAN PROGRAMAS DE JUNAEB EJECUTADOS EN LA CALERA

Recientemente, el alcalde Johnny Piraño se reunió con el Director Regional de Junaeb, Tomás Morales, con el objetivo de evaluar los distintos programas que se implementaron este año en la comuna y los puntos de mejora para el 2025. Durante este encuentro, las autoridades se comprometieron a seguir trabajando de forma articulada para brindar un servicio de calidad en los procesos formativos de los estudiantes de La Calera.